# 進んでやりぬく中央の子

中央小学校だより№3 令和6年6月3日 校長 吉田 英太郎

## 全校で温かく盛り上がった1年生を迎える会

5月10日(金)、「1年生を迎える会」を行いました。体育館での参集型の行事が通常になり、 学校行事(児童会行事)に活気が戻ってきました。入学して1か月が経った1年生のみなさんは、 お兄さんやお姉さんに温かく迎えられ、児童会の仲間入りをしたうれしさがありました。

1時間目は、各学年が小人数で編制されたグループでそれぞれの教室に分かれ、自己紹介とともに6年生が準備したゲームを行いました。2時間目は、全員が体育館に集まり、全校児童で1年生を迎えました。学校生活をクイズにしたり、5・6年生の計画委員が「あさるんジャー」となって学校生活を紹介したりしました。全校児童が今回集まった今回の縦割り少人数グループで、本校伝統の「ファミリー活動」を行っていきます。

今回は1年生が主役の行事でしたが、私は準備を進めた高学年のみなさんの活躍にも目が離せませんでした。4年生のみなさんは、1年生の入退場を飾るアーチを製作し、当日は6年生と一緒にくぐっていく1年生を温かい気持ちで見守りました。5年生のみなさんは、輪飾りや花飾りを製作し、1年生の子が喜ぶように会場を明るく飾りました。6年生のみなさんは、ゲームとクイズを準備し、1年生に渡すプレゼントを製作しました。また、当日は1年生の入退場を引率しました。6年生は、最高学年という自覚がどんどん強くなっていることを頼もしく感じます。5年生も含めて高学年は、これから委員会活動やファミリー活動などで活躍することを頼りにしています。

#### プール授業の開始

今年度は、6月18日(火)から7月18日(木)まで各学年とも体育でプールの授業を行います。 一番は、お子さまと職員の安全です。朝の体調とプール許可の確認(押印)を、プールカードに 確実にお願いします。今年度は水に慣れることに加え、泳力向上も目標に入れて取り組みます。 なお、プール開きでは、今年度もいずみ学級と全学年で「コパン各務原」のコーチを講師に招き、 ご指導いただきます。職員も、その後の指導に役立ててまいります。よろしくお願いいたします。

#### 熱中症に備えて

今年の東海地方の梅雨入りはまだ発表されていませんが、平年は6月6日頃とされています。 気温だけでなく、湿度も高くなるため、熱中症の危険が高まります。今年度も首に巻くタイプの 冷却剤をご家庭で準備し、登下校でお使いいただいて構いません。ただし、学校で再冷却する ことはできませんので、ご了解ください。また、塩分タブレットは、4年前のコロナ禍で夏季休業 日に授業が行われた際、各務原市から支給されました。しかし、その後は通常期間で授業を行っておりますので、対応はありません。個別に対応が必要な場合は、お申し出ください。

### 「あいさつプラスワン」活動(2)

5月28日(火)に中央中学校区の第1回学校運営協議会が開催され、「中央コミュニティ・スクール」の今年度の重点活動に、『あいさつプラスワン活動』が決まりました。ご家庭や地域で、あいさつに続けて一声かけていくことで、子どもたちに元気を届けていきましょう。

「**あいさつプラスワン活動」** = あいさつのあとにその子のよさなどを一言添える活動